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TAGESORDNUNG: 

1) Entscheidung über Einwendungen gegen das Protokoll von der Sitzung am 02.07.2015 

2) Bericht von der Sitzung des Prüfungsausschusses am 10.09.2015 

3) aktuelle Grundstücksangelegenheiten: 
a) Gestattungsvertrag zur Benützung von öffentlichem Wassergut (Eurovelo 9) 
b) Kaufabsicht für div. Grundstücke von öffentlichem Wassergut (Zaya-Aufweitung) 
c) Kaufabsicht für div. Grundstücke entlang ÖBB-Trasse 
d) Nachtrag zum Kauf- und Wohnungseigentumsvertrag mit Kamptal GmbH. 

4) Auftragserteilung zur Umgestaltung der Gemeinde-Homepage 

5) Auftragserteilung für Aktualisierung des örtlichen Entwicklungskonzeptes 

6) Auftragserteilung Lieferung Einrichtungsgegenstände für Kindergarten Bullendorf 

7) Zuschlagserteilung für Überdachung der Schlammtrockenbeete (Kläranlage) 

8) Auftragserteilung Kanalsanierung – Lundenburgerstraße 20 - 22 

Bericht des Bürgermeisters und Allfälliges 
 
 

Verlauf der Sitzung 

Der Bürgermeister Josef Tatzber begrüßt die erschienenen Gemeinderäte, stellt die Beschlussfähigkeit 
mit 17 von 21 Mitgliedern fest. Anschließend ersucht er um Zustimmung zur rechtzeitig ausgesendeten 
Tagesordnung. Da es keine Einwände gibt, beginnt er mit dem ersten Punkt: 

 

1) Entscheidung über Einwendungen gegen die Protokolle der GR-S vom 02.07.2015 

Die Protokolle von der Sitzung des Gemeinderates wurden am 04.08.2015 via e-mail bzw. Post an die 
Mitglieder des Gemeinderates übermittelt. Die bisher eingelangten Einwendungen wurden 
eingearbeitet. Da bis dato keine sonstigen Einwände vorgebracht werden, gelten die Protokolle somit 
als genehmigt. 
 

2) Bericht von der Sitzung des Prüfungsausschusses am 10.09.2015 

a) Kassaprüfung 

Die Überprüfung der Ist-Bestände mit den Soll-Beständen und den offenen Kassenbuchungen für 
den Zeitraum 1. Juni bis 31. August ergibt Übereinstimmung. 

b) Belegprüfung Juni bis August 2015 

Es wurden stichprobenartig die Belege der Monate Jänner bis Mai 2015 geprüft und grundsätzlich 
als in Ordnung empfunden. 

 Ausnahme: Rechnung Neunläuf, 4 Mittagsmenüs ungeklärt! 

 Anordnung: Auf der Auszahlungsanordnung für die Gemeinderäte fehlte eine Unterschrift. 

Der Bürgermeister stellt den Antrag an den Gemeinderat, das Prüfungsergebnis zur Kenntnis zu 
nehmen. Hierüber lässt der Vorsitzende abstimmen. 

Beschluss: einstimmig angenommen. 

Im Anschluss werden die Stellungnahmen des Kassenverwalters und des Bürgermeisters verlesen. 
 

3) aktuelle Grundstücksangelegenheiten: 

a) Gestattungsvertrag zur Benützung von öffentlichem Wassergut (Eurovelo 9) 

Aufgrund des vorangegangenen Antrages wurde vom Amt der NÖ Landesregierung ein 
Gestattungsvertrag zur Errichtung und zum Betrieb einer neuen Trasse für den Geh- und Radweg 
Eurovelo 9 übermittelt. Darin wird die Erlaubnis zur kostenlosen Benützung aber auch die 
Instandhaltung und Pflege sowie die Haftungen geregelt. 

Der Bürgermeister stellt den Antrag an den Gemeinderat, die Annahme und Unterzeichnung des 
Gestattungsvertrages mit der Republik Österreich zu beschließen. Hierüber lässt der Vorsitzende 
abstimmen. 

Beschluss: einstimmig angenommen. 
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b) Kaufabsicht für div. Grundstücke von öffentlichem Wassergut (Zaya-Aufweitung) 

Im Planungsumfang für die Realisierung des Projektes „Zaya-Aufweitung“ im Bereich der 
Wiesengasse ist auch das Grundstück Nr. 516 enthalten, auf welchem sich ein Teil des 
„Schaugartens“ der Familie Lillich befindet. Der Zaya-Wasserverband hat bei der NÖ 
Landesregierung um Genehmigung der Benutzung für die Umsetzung der geplanten 
wasserbaulichen Maßnahmen angesucht. Daraufhin hat die Republik das Grundstück der 
Gemeinde zum Kauf zu einem Preis von € 3,- pro m² angeboten. 

Auf Grund der Stellungnahme der WA3 kann der Kaufpreis von € 13.080,00 in die Projektkosten 
einbezogen werden, wenn das Grundstück in das öffentliche Gut der Gemeinde übertragen wird. 

GR. Berger Rosa trifft um 19:15 Uhr ein und nimmt an der Sitzung teil. 

Der Bürgermeister stellt den Antrag an den Gemeinderat, einen Grundsatzbeschluss zum Kauf des 
Grundstückes 516 zu fassen. Hierüber lässt der Vorsitzende abstimmen. 

Beschluss: einstimmig angenommen. 

c) Kaufabsicht für div. Grundstücke entlang ÖBB-Trasse 

Zur Realisierung des Projektes „Zaya-Aufweitung“ wären auch der Ankauf eines Teilstückes von 
450 m² des Grundstücks Nr. 518 und die Einräumung eines Servitutsrechts auf einer Fläche von ca. 
10 m² beim Grundstück Nr. 519 erforderlich. Die ÖBB hat grundsätzlich Zustimmung signalisiert und 
ersucht die Gemeinde nun um Einbringung eines verbindlichen Kaufanbots für die Teilfläche des 
GSt. 518 in der Höhe von € 675,- und einer einmaligen Entschädigung für das Servitutsrecht auf 
dem GSt. Nr. 519 in der Höhe von € 150,- sowie die Übernahme sämtlicher Vermessungs- bzw. 
Transaktionskosten. 

Zwischenzeitig hat sich herausgestellt, dass aber auch der Ankauf der beiden Gesamtgrundstücke 
möglich wäre und sogar noch weitere Grundstücke für die Gemeinde wegen der bestehenden 
Kanaltrasse interessant sein könnten. 

Der Bürgermeister stellt den Antrag an den Gemeinderat, zunächst einen Grundsatzbeschluss 
bezüglich der Kaufabsicht für die beiden GSt. 518 und 519 zu fassen. Hierüber lässt der 
Vorsitzende abstimmen. 

Beschluss: einstimmig angenommen. 

d) Nachtrag zum Kauf- und Wohnungseigentumsvertrag mit Kamptal GmbH. 

Auf Grund des Umstandes, dass die beiden Räume (Arzt- und Gemeinschaftsraum) vom „betreuten 
Wohnen“ im ursprünglichen Vertrag der Gattung „Allgemeinräume“ zugeordnet wurden, hätten auch 
die künftigen Eigentümer der Stiegen 2, 3 und 4 ein Anrecht auf Mitbenützung dieser Räume. Da 
die Förderbedingungen aber eine strikte Trennung verlangen, mussten diese beiden Räume als 
eigene wirtschaftliche Einheit bewertet und herausgelöst werden. Dies hat zur Folge, dass sich zwar 
die einzelnen Anteile der Besitzverhältnisse entsprechend ändern, aber der Wert grundsätzlich 
gleich bleibt. Der vorliegende Vertragsentwurf basiert auf den ursprünglichen Vereinbarungen und 
wurde lediglich dahingehend adaptiert. 

Der Bürgermeister stellt den Antrag an den Gemeinderat, die Unterfertigung des überarbeiteten 
Vertrages mit der Fa. Kamptal GmbH. zu beschließen. Hierüber lässt der Vorsitzende abstimmen. 

Beschluss: einstimmig angenommen. 
 

4) Auftragserteilung zur Umgestaltung der Gemeinde-Homepage 

Zur Verlagerung der Homepage auf eine zukunftsfähige und vor allem aber (in technischer Sicht) 
wartungsfreie Software wurde bei der Fa. Gemdat ein Angebot für die Übertragung der Inhalte und den 
künftigen Betrieb eingeholt. Die Preise für die einzelnen Leistungspakete betragen für die Umsetzung 
der aktuellen Basisversion: 

 Datenkonvertierung und Umstellungspauschale € 2.928,00 (inkl. USt.) einmalig 

 Kauf der Lizenz „RiS Kommunal 4.0 plus Neu“ € 4.845,60 (inkl. USt.) einmalig 

 6-stündiges RiS-Kommunal-Workshop € 1.171,20 (inkl. USt.) einmalig 

 Schulungsaufwand pro Stunde € 146,40 (inkl. USt.) nach Bedarf 

 Kosten für den laufenden Betrieb € 1.220,54 (inkl. USt.) jährlich 

 Einrichtegebühr für Zusatzmodul „gem2go“ € 598,80 (inkl. USt.) einmalig 



- 4 – 
 

Niederschrift GRS 2015 09 23-5.doc letzte Bearbeitung am 24.11.2015 um 10:15:27 Uhr Seite 4 von 8 

 Kosten für den laufenden Betrieb „gem2go“ € 285,70 (inkl. USt.) jährlich 

Somit betragen die Kosten für die Realisierung der Basisversion € 7.773,60 (inkl. USt.) bzw. mit dem 
Zusatzmodul „gem2go“ € 8.372,40 (inkl. USt.) ohne Workshop und Schulung. Für den laufenden 
Betrieb sind jährliche Kosten in der Höhe von ca. € 1.506,24 (inkl. USt.) zu erwarten. 

Im Rahmen einer Präsentation am 02.09.2015 vor Ort durch die Fa. Gemdat konnten die 
verschiedenen Erscheinungsformen und Gestaltungsmöglichkeiten mit der angebotenen Software 
erläutert werden. Weiters wurden verschiedene Strukturen des Seitenaufbaues für die Darstellung der 
Inhalte anhand von Beispielen vorgeführt und die Möglichkeit zur Einbindung einer Vielzahl von 
interessanten WEB-Schnittstellen gezeigt. Das zur Erstellung und Wartung erforderliche 
Bearbeitungstool wurde erklärt und der Umfang der angebotenen Leistungen für eine mögliche 
Umsetzung wurde ebenfalls skizziert. 

Für die Übertragung des umfangreichen Datenvolumens bzw. Neugestaltung des Layouts wird die 
Einrichtung einer Arbeitsgruppe erforderlich sein. Für die weitere Betreuung ist die Funktion eines 
Webmasters vorzusehen, welcher auch entsprechende Schulungen absolvieren muss. 

Der Bürgermeister berichtet in diesem Zusammenhang auch von diversen Informationen über andere 
Homepages. 

Der Vorsitzende stellt schließlich den Antrag an den Gemeinderat, den Ankauf des Gesamtpakets 
mit einem Betrag von € 8.372,40 zuzüglich Schulungskosten bei der Fa. Gemdat zu beschließen. 
Hierüber lässt der Vorsitzende abstimmen. 

Beschluss: einstimmig angenommen.  
 

Herr gf.GR. Huysza Florian verlässt wegen Befangenheit um 19:32 Uhr den Sitzungssaal. 

5) Auftragserteilung für die Aktualisierung des örtlichen Entwicklungskonzeptes 

Das derzeit gültige Entwicklungskonzept stammt aus dem Jahr 2004. In der Zwischenzeit haben sich 
auch wesentliche gesetzliche Rahmenbedingungen geändert, die berücksichtigt werden sollten. Zur 
Aktualisierung bzw. Anpassung an die zahlreichen Veränderungen durch diverse Bauland- und 
Straßenbauprojekte sowie durch das Inkrafttreten des neuen Raumordnungsprogramms (Ergebnis der 
regionalen Leitplanung) sollen diese Vorgaben in das örtliche Entwicklungskonzept eingearbeitet und 
dieses grundlegend überarbeitet werden. Gemäß dem vorgelegten Angebot des Büros Fleischmann 
betragen die Kosten für eine Überarbeitung bzw. Neuausrichtung des örtlichen Entwicklungskonzeptes 
€ 46.690,00 inkl. USt. (Zahlungsplan von Herbst 2015 bis Frühjahr 2017). Seitens des Landes NÖ wird 
unter bestimmten Voraussetzungen auch eine Förderung in der Höhe von € 4.200,00 in Aussicht 
gestellt. 

Der Vorsitzende stellt daher den Antrag an den Gemeinderat, die Erteilung des Auftrages zur 
Überarbeitung des örtlichen Entwicklungskonzeptes an das Büro Fleischmann zu beschließen. 
Hierüber lässt der Vorsitzende abstimmen. 

Beschluss: einstimmig angenommen.  

Herr gf.GR. Huysza Florian nimmt ab 19:40 Uhr wieder an der Sitzung teil. 
 

6) Nachtragsbeschluss für Ankauf Einrichtungsgegenstände für Kindergarten Bullendorf 

Auf Grund der vorliegenden zahlreichen Anmeldungen für die Kinderbetreuung in den Kindergärten 
wurde seitens des Landes die Einrichtung einer fünften Gruppe bewilligt. Im Kindergarten Bullendorf 
bietet der Gemeinderaum eine entsprechende Unterbringungsmöglichkeit. Zur bedarfsgerechten 
Einrichtung ist die Neuanschaffung verschiedener Möbelstücke erforderlich. Zur Beibehaltung des 
Erscheinungsbildes bzw. zur Erhaltung der Austauschmöglichkeit zwischen den Gruppen wurde 
entschieden, nach Vorschlag der Leiterin beim Erstausstatter, der Fa. Schmiderer&Schendl ein 
Anbot einzuholen. Das Anbot vom 31.08.2015 beinhaltet sämtliche Einrichtungsgegenstände und 
beläuft sich auf eine Summe von € 10.060,88 (exkl. USt.), wobei ein Skonto von 3 % gewährt wird. 

Da der Kindergartenbetrieb am 07.09.2015 begonnen hat, wurden durch entsprechende Beschlüsse 
des Gemeindevorstandes bereits vorbereitende Schritte gesetzt, um eine zeitnahe Lieferung zu 
gewährleisten. Bezüglich der Finanzierung wird erwähnt, dass die Förderung des Landes NÖ in der 
Höhe von 25% beantragt wird.  

Der Vorsitzende stellt schließlich den Antrag an den Gemeinderat, einen Nachtragsbeschluss zum 
Ankauf der Einrichtungsgegenstände bei der Fa. Schmiderer&Schendl zum angeführten Preis zu 



- 5 – 
 

Niederschrift GRS 2015 09 23-5.doc letzte Bearbeitung am 24.11.2015 um 10:15:27 Uhr Seite 5 von 8 

fassen. Hierüber lässt der Vorsitzende abstimmen. 

Beschluss: einstimmig angenommen.  

Hinweis: Für sämtliche Vereine und Gruppierungen, die den ehemaligen Gemeinderaum für ihre 
Zwecke genutzt haben, wird laufend versucht, jeweils ein passendes Ersatzlokal zu finden. 

 

7) Zuschlagserteilung für Überdachung der Schlammtrockenbeete 

Durch die natürliche Trocknung des Klärschlammes könnten auf lange Sicht erhebliche Kosten für 
dessen Entsorgung eingespart werden. Aus diesem Grund sollen diese Ablagerungsflächen mit einer 
offenen Hallenkonstruktion überdacht werden. Weiters könnte auf dieser kostengünstig die geplante 
Photovoltaik-Anlage montiert werden. Der Ausschreibungsumfang beinhaltet die Errichtung einer 
offenen Hallenkonstruktion in Stahlbauweise für 4 Trockenbeete samt Blechpanel-Dachdeckung. Von 
der Fa. IUP ZT-GmbH, Wien wurden zwei Angebote eingeholt. Nach Prüfung der Angebote zeigt sich 
folgendes Ergebnis: 

Fa. Brantner 2136 Laa/Thaya € 39.912,97 exkl. USt. Billigstbieter 
Fa. Fuhrmann 2165 Steinebrunn € 40.188,90 exkl. USt. + 275,93 

Da die Fa. Brantner das billigere Angebot abgegeben hat und seitens des mit der Angebotsprüfung 
betrauten Ziviltechnikerbüros eine ordnungsgemäße Ausführung zu erwarten ist, lautet die 
Vergabeempfehlung: Vergabe an die Fa. Brantner, 2136 Laa/Thaya. 

Der Vorsitzende stellt daher den Antrag an den Gemeinderat, die Vergabe der Arbeiten zur 
Herstellung der Überdachung an die Fa. Brantner zu beschließen. Hierüber lässt der Vorsitzende 
abstimmen. 

Beschluss: einstimmig angenommen. 
 

8) Auftragserteilung für Kanalschadensanierung Lundenburgerstraße 20-22 

Im Zuge der Kanalreinigungsarbeiten für die Kamera-Befahrung in der Lundenburgerstraße wurde im 
Bereich der Liegenschaften Pleil und Raci festgestellt, dass sich dort zementähnliche 
Verunreinigungen befinden, die sich mit herkömmlichen Reinigungsverfahren nicht entfernen lassen. 
Da beim Haus Pleil vor einiger Zeit Abdichtungsarbeiten mit flüssigem Betonit-Material stattgefunden 
haben, wurde mit der ausführenden Firma Rigler Tiefbohrtechnik Kontakt aufgenommen und von 
dieser eine Schadensmeldung vorgenommen und die grundsätzliche Leistungsbereitschaft der 
Versicherung bestätigt. Zwischenzeitig wurde bei der Fa. Leyrer & Graf für die Sanierung des 
betroffenen Kanalstranges ein Angebot mit einem Gesamtpreis von € 16.362,00 (exkl. USt.) eingeholt. 

Nach Vorlage des Kostenvoranschlages bei der Allianz-Versicherung wurde aber die 
Verursachereigenschaft der ausführenden Firma in Frage gestellt. Derzeit gibt es rege Korrespondenz, 
wobei als Beweismittel möglicherweise eine Materialprüfung erforderlich sein könnte. Da es aber bei 
einigen Liegenschaften Probleme beim Abfluss der eingeleiteten Abwässer gibt, ist die Sanierung nicht 
aufschiebbar. 

Der Vorsitzende stellt daher den Antrag an den Gemeinderat, die Auftragserteilung für die 
Kanalsanierungsarbeiten an die Fa. Leyrer & Graf zum angeführten Preis zu beschließen. Hierüber 
lässt der Vorsitzende abstimmen. 

Beschluss: einstimmig angenommen.  
 

 

Bericht des Bürgermeisters: 

Bericht von der Vorstandssitzung am 02.09.2015: 

 Ansuchen um Kostenersatz für Gehsteigpflasterung (Wehrgasse) 

 Ansuchen um Förderung von Abbruchkosten 

 Auftragserteilung für Outdoor-Info-Display 

 Gestaltungsvorschlag für Autobahn-Kulturhinweisschilder 

 Berufungserledigungen gegen Baubescheide 

 Grundsatzbeschluss zum Ankauf von Computern für die Kindergärten 

 Beauftragung Inkassobüro für Abgabenrückstände 

 Grundsatzbeschluss zur Errichtung Elektro-Ladestation am Schloss-Parkplatz 

 Anschaffung von Pflanztrögen samt Bepflanzung für Gemeindeamt 

 Angebot Prüfung Heizung Volksschule 
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Bericht von den Ausschüssen: 

 Sitzung Ausschuss I „Soziales+Verwaltung“ am 03.08., 11.08., 20.08. u. 01.09.2015 

 Sitzung Ausschuss I „Soziales+Verwaltung“ am 02.09.2015 – Vorstellung Homepage 

 Ausschuss II „Schulwesen+Gesundheit“ am 25.08.2015 - Besprechung Kindergarten 

 Ausschuss V – Kontrolle Beleuchtung am 11.08.2015 

 Ausschuss VI – Begehung Musikerheim 20.08.2015 

 Jeden Mittwoch – Baubesprechungen in Kläranlage 

 Angebot für Dachsanierung Musikerheim 

 Einladungen zu Infoabenden (Nachmittagsbetreuung usw.) nur mit Gemeindebeteiligung! 
 
zu aktuellen Themen: 

 Asylunterbringung in Österreich – Info von Stiftung Liechtenstein 
 Bewilligung Bankdarlehen (FF-Auto, Kläranlage) 
 Gespräch mit Raika am 14.09.2015 (Prüfung Bankomat bei Gemeindeamt) 
 Schlossfestival – Danke an Mitwirkende! – Förderung von Land NÖ eingelangt 
 30 Jahre Heimatmuseum – Danke an Mitarbeiter! 
 Wertstoffsammelstelle gemeinsam mit GAUM ? (Infogespräch mit GAUM) 
 Verkehrsverhandlung Radweg (Eurovelo 9 Neu) ist durchzuführen 
 Unterfertigung Einverständniserklärung ÖBB (Eurovelo 9-Neu) 
 Dojahn - In Liquidation(Kosten Rechtsstreit bisher € 3.063,-) 
 Maßnahmen Hochwasserschutz (Räumung-Becken Kirchbergen-Windschutzgürtel u. 

Auffangbecken entlang der B 7)  
 Bericht Grundstücksverhandlungen Auffangbecken in Wilfersdorf 
 Lagerraum für Inventar von Bauhof (Farben, Lacke usw.) Miete - Garage Liechtenstein 
 Kanalvermessungsarbeiten (Ebersdorf fast abgeschlossen, Bullendorf folgt) 
 Güterweg-Erhaltungsprogramm 2016 konzipiert 
 Besichtigung Grundstücksangelegenheit durch Ausschuss I (Parrer – Pelzelmayer) 
 Sanierung Balkon-Untersicht u. Eingangsstiege beim Hauptportal vom Schloss Liechtenstein 
 neuer Verein: Volkshilfe Wilfersdorf (Info an Gemeinde ?) 
 Verkauf Rasenmähertraktor John Deere 185 Hydro erfolgreich 
 Bericht über Personalangelegenheiten (befristete Aufnahme von Frau Irene Amon für 

Kindergarten Bullendorf, befristete Aufnahme von Frau Manuela Bauer für Gemeindeamt) 
 

Termine: 
23.06.2015 Vorstandssitzung (05/2015) 
02.07.2015 GR-Sitzung (04/2015) 
03.07.2015 Premiere Schlossfestival „Frühjahrsparade“ 
03.-11.07.2015 Schlossfestival im Schlosshof 
04.-05.07.2015 Hoffest bei Fam. Wiesinger Bullendorf 
03.-05.07.2015 Landesfeuerwehrleistungsbewerbe in Mank 
06.07.2015 Hochwasserschutz – Hofrat Rubey 
07.07.2015 Grenzverhandlung – Frank Monika 
08.07.2015 Besichtigung Kläranlage Gaindorf 
09.07.2015 Gespräch Vermessung Bahnhof, Mistelbacherstraße-West 
 Wasserrechtsverhandlung – Fa. CEMEX 
09.-12.07.2015 Landesjugendfeuerwehrlager mit Empfang 
12.07.2015 120 Jahre Weinbauverein Ebersdorf an der Zaya 
13.07.2015 Überprüfung Kompostierungsanlage im Altstoffsammelzentrum 
16.07.2015 Angebotseröffnung WIPA A5 – Errichtung Löschteich 
 Kontrolle der Berechnungsflächen Kanal – Hr. Romstorfer 
18.07.2015 Straßenfest – Kellermannstraße 
 Ausstellungseröffnung im Schloss 
22.07.2015 Besprechung mit Kindergartenleiterinnen (Kinderanzahl) 
23.07.2015 Touristische Ankündigungstafeln – Gespräch mit ASFiNAG 
 Jahreshauptversammlung FC Wilfersdorf mit Neuwahl 
25.07.2015 Beachvolleyballturnier – USV Bullendorf 
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01.u.02.2015 FF-Heuriger Wilfersdorf mit Nasslöschbewerb 
03.08.2015 Bauverhandlung Fa. Zucker (Gewerbebehörde) 
 Ausschuss I – Sitzung 
04.08.2015 Investorengespräch WIPA A5  
 Gespräch GAUM - Wertstoffsammelstelle 
05.08.2015 Verhandlung KIGA – 5. Gruppe – Hofrat Handl 
 Anrainerbegehung der geplanten Straßenbauprojekte 
09.08.2015 Essen und Trinken für guten Zweck (Volkshilfe Wilfersdorf) 
10.08.2015 Gespräch mit Geschäftsleiter der Fa. CEMEX bezüglich Lärmbelästigung 
11.08.2015 Ausschuss I – Sitzung 
 Ausschuss V – Kontrolle der Beleuchtung 
13. – 16. 2015 Offene Kellertür in Hobersdorf 
14.08.2015 Architekt Wenzel – KIGA Bullendorf – Maßnahmen 
15.08.2015 Kellergassenfest in Bullendorf 
 Goldene Hochzeit – Christine u. Heinz Bittner, Wilfersdorf 
16.08.2015 80. Geburtstag – Fr. Stollhofer, Bullendorf 
 Gemeindeturnier – FC Wilfersdorf 
20.08.2015 Ausschuss I – Sitzung 
 Ausschuss VI – Begehung Musikerheim 
22.08.2015 Kanalvermessung in KG Ebersdorf 
 Eröffnung Sonderausstellung 30 Jahre Heimatmuseum 
23.08.2015 Schlosskirtag und Festakt 30 Jahre Heimatmuseum 
 80. Geburtstag – Fr. Radinger, Bullendorf 
 Empfang der FF vom Wasserdienst-Landesleistungsbewerb 
24.08.2015 Wasserrechtsverhandlung – EVN Strom 
 Wasserrechtsverhandlung – Geyer Leopold 
 Vorstandssitzung – Weinstraße Veltlinerland 
25.08.2015 Kindergartenbesprechung 
27. – 30.08.2015 Weinherbst in Bullendorf 
29. u. 30.08.2015 Turnvereine aus NÖ am Kapperlberg (Jahn-Wandertag) 
31.08.2015 Besprechung mit Güterwegebauabteilung 
 Natur im Garten – Beratung im Kindergarten Bullendorf 
01.09.2015 DI. Drexler – Begehung Projekt Ableitungskanal „Indianerweg“ 
 Ausschuss I – Sitzung (Vorstellungsgespräche Kanzleikräfte) 
02.09.2015 Besprechung Standort Stromtankstelle Schlossparkplatz mit Dir. Damm 
 Vorstellung neue Homepage durch Fa. Gemdat 
 Vorstandssitzung (06/2015) 
04.09.2015 Weinherbsthoffest in Ebersdorf (Tatzber/Pausch) 
05.09.2015 „300 Jahre Steirer in Ebersdorf“ 
06.09.2015 Gemeindewandertag FC Wilfersdorf 
08.09.2015 Grenzverhandlung – Poschmann Ursula, Bullendorf 
09.09.2015 diverse Grenzverhandlungen 
14.09.2015 Bauverhandlungen im Ortsgebiet 
 Gespräche mit RAIKA am Gemeindeamt 
15.09.2015 Besprechung mit Wirten für Kindergartenessen 
16.09.2015 Verkehrsverhandlung für Neutrassierung Eurovelo 9 
 Verkehrsverhandlung – B 40 in Hobersdorf 
17.09.2015 Grenzverhandlung – Parrer Franz, Hobersdorf 
 Polizeisporttag in Wilfersdorf 
18.09.2015 Gespräch mit Fa. Hofer 
19.09.2015 FF-Unterabschnittsübung (Fa. Schuster) und Inspektion der FF Hobersdorf 
18.09-20.09.2015 10 Jahre Bestand Tombas-Heurigenstadl 
21.09.2015 Baustellenbesichtigung im GHW-Windpark 
22.09.2015 ASFiNAG – Besprechung über Bauabschnitt 4 mit Baufirmen 
 Auftaktveranstaltung LEADER-Periode 2014 bis 2020 in Mistelbach 
23.09.2015 Besichtigung Gemeindeamt – Gemeinde Kreuttal 
 Hauptversammlung Tourismusverband östliches Weinviertel (Wolkersdorf) 
 GR-Sitzung (05/2015) 
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Allfälliges:  
 
gf.GR. Hager Johann berichtet über: 

 Spielplätze-Begehung mit Sachverständigen (Probleme beim Spielplatz Bullendorf, Ebersdorf) 
 Informationsabend mit Eltern für die Nachmittagsbetreuung erfolgreich 
 Volkshilfe Wilfersdorf: Betätigungsfeld ist Hilfe für Familien und Kindern in Not 
 Informationsvortrag zu Flüchtlingsthemen in Musikhalle 

 
gf.GR. Huysza Florian berichtet über: 

 Leader-Auftaktveranstaltung: Fördermöglichkeit für private, betriebliche und landw. Ideen 
 Beiträge für Tourismusverband östliches Weinviertel bleiben für die nächsten 3 Jahre gleich 
 Begehung Musikhalle: Überblick über Mängel, dann Priorisierung der weiteren Vorgangsweise 

 
GR. Draxler Gunar fragt nach: 

 dem Stand der Aktivitäten zum Grundsatzbeschluss „Gesunde Gemeinde“ 

 

Da keine weitere Wortmeldung erfolgt, schließt der Bürgermeister um 21:53 Uhr die Sitzung. 


